



Es dauert ja nun nicht mehr lange und Weihnachten steht vor der Tür. Das Fest der Liebe und der Geschenke. Und wie es nun mal so ist in der Vorweihnachtszeit, darf ein Adventskalender nicht fehlen.

Gorden vom Blog [funkygog](#) hatte hierzu eine prima Idee und hat sozusagen einen [Online-Adventsblog](#) erstellt. Gesucht wird mittels der 24 Türchen ein Bild in den Weiten des Internets. Jeden Tag erhält man dazu auf den teilnehmenden Blogs einen weiteren Hinweis und man kann auf den Blogs, oder auf funkygog, seinen Tipp abgeben.

Wer am Ende die richtige Lösung hat, kann sogar noch was gewinnen.

Also, einfach am 1. Dezember auf Gordens Adventskalenderblog gehen und miträtseln.

Wer einen Blog hat und noch mitmachen möchte, kein Problem. Einfach bei Gorden melden, der regelt das ganze dann.

Dann mal viel Spaß.

